

PRESSEINFORMATION

25. April 2014

**TeamBank stockt Erlös aus Tombola des Nürnberger Opernballs auf 29.000 Euro
Spende für MUBIKIN auf – Übergabe mit Musik**

MUBIKIN (Musikalische Bildung für Kinder und Jugendliche in Nürnberg) profitiert von der Tombola des jüngsten Nürnberger Opernballs und dem Engagement der Nürnberger TeamBank. Das Unternehmen mit dem Produkt easyCredit stockte den Tombola-Erlös von 20.500 Euro auf 29.000 Euro auf. Vorstandsvorsitzender Alexander Boldyreff übergab die Spende im Beisein von Christian Ruppert, Geschäftsführender Direktor des Staatstheaters Nürnberg, an Dr. Dieter Bouhon, Vorstand der Bouhon Stiftung, einem der fünf Partner des Programms.

„Mit dieser Spende möchten wir zusammen mit den Gästen des Opernballs dazu beitragen, Kindern die Tür zur Musik zu öffnen“, sagte Boldyreff. „Bildung liegt uns am Herzen, vor allem auch für Menschen, die eher benachteiligt sind.“ MUBIKIN sei in dieser Hinsicht vorbildlich, da es den Zugang zur musikalischen Bildung für alle Kinder der beteiligten Grundschulsprengel ermögliche.

Christian Ruppert sagte, das Staatstheater Nürnberg sei sofort Feuer und Flamme gewesen, als die Frage der Unterstützung des Programms aufkam. „Einerseits geht es mit MUBIKIN um das Heranführen von Nachwuchs an unsere Angebote. Andererseits trägt es dazu bei, soziale Ungleichheiten in der Stadtgesellschaft zu beheben.“ Sein Haus sei für weitere Kooperationen bereit.

Als Vertreter eines der fünf Partner im Programm MUBIKIN bedankte sich Dr. Dieter Bouhon, Vorstand der Bouhon Stiftung, beim Staatstheater Nürnberg für die Überlassung der Tombola-Erlöse und bei der TeamBank für das großzügige Aufstocken. Jeder heute in die musikalische Bildung von Kindern investierte Euro werde sich durch deren positiven Einfluss in zehn bis 15 Jahren vielfach auszahlen. „MUBIKIN wird weiter wachsen und in Nürnberg flächendeckend vertreten sein. Dafür ist jeder Spender und Zustifter herzlich willkommen“, sagte Bouhon. Bisher seien neun Stiftungen im Stifterverbund MUBIKIN vertreten, ein bundesweiter Rekord, trotzdem dürften es gerne noch mehr werden.

DAS PROGRAMM MUBIKIN

Das Programm MUBIKIN macht sich eine durchgehende musikalische Förderung zur Aufgabe, derzeit vom vorletzten Kindergartenjahr bis zur 3. Grundschulklasse. Wesentliche Elemente sind neben der Ausstattung der Einrichtungen mit Musikinstrumenten die spezifische Weiterbildung der pädagogischen Fachkräfte bzw. Lehrkräfte und der Unterricht durch Musikpädagoginnen und -pädagogen von der Musikschule Nürnberg, der im Tandem mit den Fachkräften bzw. Lehrkräften

abgehalten wird. In den Schulen und Kindergärten ergänzt MUBIKIN das bisherige Angebot und den regulären Musikunterricht. MUBIKIN startete mit dem Nürnberger Stadtratsbeschluss vom 8. Juni 2011. Im ersten Schuljahr 2011/2012 nahmen 480 Kinder in zwei Schulsprengeln teil, im laufenden Schuljahr 2013/2014 sind es bereits rund 1.600 Kinder in fünf Schulsprengeln. Im nächsten Schuljahr soll MUBIKIN um weitere Schulsprengel und damit mehrere hundert teilnehmende Kinder wachsen. Im Programm MUBIKIN arbeiten die Stadt Nürnberg samt der Musikschule Nürnberg, die Stiftung Persönlichkeit, die Bouhon Stiftung, die Friedrich-Alexander-Universität und die Hochschule für Musik als gleichberechtigte Partner zusammen. Die Umsetzung in den Schulen erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Staatlichen Schulamt in der Stadt Nürnberg.

KONTAKT

Regiestelle MUBIKIN
Stadt Nürnberg, Amt für Kultur und Freizeit
Tanja Wentzlaff-Eggebert
0911/231-7598
tanja.wentzlaff-eggebert@stadt.nuernberg.de

Medienkontakt
Stiftung Persönlichkeit
Dr. Mark Derbacher
0174 160 2859
mark@derbacher-communications.de